

Segnung homosexueller Paare in Berlin: Queerbeauftragter begrüßt Entscheidung des Erzbischofs Heiner Koch

Seelsorgerinnen und Seelsorgern im Berliner Erzbistum steht es von nun an offen, auch homosexuelle Paare zu segnen. Berlins Queerbeauftragter begrüßt die Entscheidung des Erzbischofs.

...

Auch der Sprecher der katholischen Reformbewegung „Wir sind Kirche“, Christian Weisner, befürwortet die Entscheidung. „Wir sehen das positiv, dass Heiner Koch nicht von oben durchgreift, sondern seinen Seelsorgerinnen und Seelsorgern die Entscheidungsfreiheit gibt.“ Es sei gut, dass nicht mit Verboten oder Kirchenrecht gearbeitet werde. „Der Wunsch und die Bitte von Menschen, gesegnet zu werden, ist wichtiger als das Kirchenrecht, und dem muss die Kirche nachkommen.“ (dpa)

<https://www.tagesspiegel.de/berlin/segnung-homosexueller-paare-in-berlin-queerbeauftragter-begrusst-entscheidung-des-erzbischofs-heiner-koch-10372021.html>

Zuletzt geändert am 28.08.2023